



Wiesbaden
2./3.12.2021
European Health
Prevention Day

Partner country
Partnerland

LITHUANIA
Real is beautiful



in cooperation with





Health and Travel
Gesundheit und Reisen

New challenges for Health tourism
*Neue Herausforderungen für den
Gesundheitstourismus*

Location | *Ort*
Spa House of Wiesbaden | *Kurhaus Wiesbaden*
Kurhausplatz 1, 65189 Wiesbaden

Hosted by



Quality in
Health Prevention

Stolberger Str. 25
65205 Wiesbaden
Germany
Phone: +49 (0)6122-5333 -973 | Fax: -997
www.quhep.org

Sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

die Corona-Pandemie und die damit verbundenen weltweiten Restriktionen haben in den letzten 20 Monaten die Einrichtungen unserer Branche schwer getroffen. Die Normalität und der Zustand wie vor der Pandemie sind längst noch nicht erreicht.

Das „SPARliament“ wird sich dem Thema „Haben natürliche ortgebundene Heilmittel im Zeitalter der Pandemien eine Zukunft?“ widmen. Der erste Tag wird durch die Präsentation des Partnerlands Litauen abgeschlossen.

Am zweiten Tag greifen wir wieder aktuelle Themen in den Blöcken „Marketing in Heilbädern und Kurorten“, „Neue Produkte im Medical Spa Tourism“ sowie „Medical Spa und Wellness Strategien in der VUCA Welt“ auf.

Wir freuen uns auf einen spannenden Kongress, gemeinsam mit Ihnen! Joachim Lieber und Dr. Kurt von Storch

Dear Ladies and Gentlemen,

the corona pandemic and the associated worldwide restrictions have hit the facilities in our industry hard in the last 20 months. Normality and the state of things before the pandemic are still a long way from being achieved.

The “SPARliament” will be dedicated to the topic “Do natural, local remedies have a future in the age of pandemics?”. The first day ends with the presentation of the partner country Lithuania.

On the second day we will again take up current topics in the blocks “Marketing in spas and health resorts”, “New products in medical spa tourism” and “Medical spa and wellness strategies in the VUCA world”.

We look forward to an exciting congress, together with you! Joachim Lieber and Dr. Kurt von Storch



Joachim Lieber



Kurt v. Storch

SPONSOREN | SPONSORS



Wiesbaden Marketing GmbH





SPEAKERS | REFERENTEN



BIELENSTEIN, TOBIAS

Managing Director of Bielenstein Consulting and Roman Thermal Spas of Europe;

Geschäftsführer von Bielenstein Consulting und Roman Thermal Spas of Europe



FISCHER, MAIK, DR.

Managing director of the two Lower Saxony state baths in Bad Pyrmont and Bad Nenndorf;

Geschäftsführer der beiden Niedersächsischen Staatsbäder GmbHs Bad Pyrmont und Bad Nenndorf



FRANZ, OLIVER, DR.

Mayor of the City of Wiesbaden;
Bürgermeister der Stadt Wiesbaden



HERNTREI, MARCUS, PROF. DR.

Professor at the TH Deggendorf, Faculty European Campus Rottal-Inn, focus on health tourism, destination development, participation in development processes, product development and service design in tourism;

Professor an der TH Deggendorf, Fakultät European Campus Rottal-Inn, Schwerpunkte: Gesundheitstourismus, Destinationsentwicklung, Partizipation in Entwicklungsprozessen, Produktentwicklung und Servicedesign im Tourismus



IMMICH, GISELA

Research Associate, Ludwig Maximilians University Munich, Institute for Medical Information Processing, Biometry and Epidemiology - IBE, Working Group on Medical Climatology, Spa Medicine and Prevention;
Wissenschaftliche Mitarbeiterin, Ludwig-Maximilians-Universität München, Institut für medizinische Informationsverarbeitung, Biometrie und Epidemiologie – IBE, Arbeitsgruppe Med. Klimatologie, Kurortmedizin und Prävention



LEHMANN, DEDDO

Managing Director and Spa Director of the Eisenmoorbad Bad Schmiedeberg-Kur-GmbH, co-opted board member of Quhep e.V.;

Geschäftsführer und Kurdirektor der Eisenmoorbad Bad Schmiedeberg-Kur-GmbH, Kooptiertes Vorstandsmitglied von Quhep e.V.



LIEBER, JOACHIM

Chairman of Quality in Health Prevention e.V.;

Vorsitzender Quality in Health Prevention e.V.



LOHMANN, SANDRA, DR.

Specialist in ENT, naturopathic treatment. Focus: Traditional European Medicine and classic naturopathic treatments at the “Der Fürstenhof” Prevention and Rehabilitation Clinic, Bad Pyrmont;

Fachärztin für HNO, Naturheilverfahren. Schwerpunkte: Traditionelle Europäische Medizin und klassische Naturheilverfahren an der Präventions- und Rehabilitationsklinik „Der Fürstenhof“, Bad Pyrmont



MARKOV, SEBASTIAN

Research assistant at the faculty European Campus Rottal-Inn, focus on health tourism, destination development, participation in development processes, product development and service design in tourism;

Wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Fakultät European Campus Rottal-Inn, Schwerpunkte Gesundheitstourismus, Destinationsentwicklung, Partizipation in Entwicklungsprozessen, Produktentwicklung und Servicedesign im Tourismus



RÜTER, ANNEMARIE

Managing Director at Bad Pyrmont Tourismus GmbH; Geschäftsführerin bei der Bad Pyrmont Tourismus GmbH



SALDA, ARTURAS

CEO of Medical SPA Egles sanatoria and President of the Association of Medical SPA and Rehabilitation Centers of Lithuania; Vorsitzender der Sanatorien Medical SPA Egles und Präsident des Verbandes der Medical SPA und Rehabilitationszentren Litauens.



NAVICKAS, ROKAS, DR.

CEO of SPA Vilnius Hotels; Geschäftsführer der Spa Vilnius Hotels



VON STORCH, KURT, DR.

Managing Director of the international certification body EuropeSpa med & wellness GmbH; Geschäftsführer der internationalen Zertifizierungsgesellschaft EuropeSpa med & wellness GmbH



PLACHTER, BODO, PROF. DR.

Professor of Virology, Acting Director of the Institute of Virology, University Medicine at Johannes Gutenberg University Mainz; Professor für Virologie, Komm. Direktor des Instituts für Virologie, Universitätsmedizin der Johannes Gutenberg-Universität Mainz



WAGNER, CLAUDIA

Managing Director of the tour operator „Fit Reisen“; Geschäftsführerin Fit Gesellschaft für ein gesundes Reisen mbH, Frankfurt



PRANTNER, GERT

Owner of Prantner & Cie, Hamburg. He is considered one of the most renowned and experienced hoteliers and tourism experts worldwide (Wikipedia); Eigentümer der Prantner & Cie, Hamburg. Er gilt als einer der renommiertesten und erfahrensten Hoteliers und Tourismusexperten weltweit (Wikipedia)



ZÁLEŠÁKOVÁ, JANKA, DR.

Head of the Expert Committee of Quality in Health Prevention e.V., Bratislava; Vice President of the European Spas Association and President of the Slovak Spas Association
Leiterin des Expertenbeirates von Quality in Health Prevention e.V., Bratislava; Vizepräsidentin des Europäischen Heilbäderverbandes und Präsidentin des Slowakischen Heilbäderverbandes



PROGRAM 2 DECEMBER 2021

11:30 – 12:00 REGISTRATION

12:00 – 12:30 OPENING SPEECHES | GRUSSWORTE

13:00 – 14:30 SPARLIAMENT

Do natural local remedies have a future in the age of pandemics?

Haben natürliche ortgebundene Heilmittel im Zeitalter der Pandemien eine Zukunft?

MODERATION: JOACHIM LIEBER

» **DR. SANDRA LOHMANN**

What can natural local remedies do and are they still up to date?

Was können natürliche ortgebundene Heilmittel leisten und sind sie noch zeitgemäß?

» **PROF. DR. BODO PLACHTER**

The corona pandemic as a blueprint for further events?

Die Corona-Pandemie als Blaupause für zukünftige Infektions-Ereignisse?

**PODIUM DISCUSSION
AND PUBLIC DISCUSSION**

ADDITIONAL GUESTS, WEITERE GÄSTE:

» **DR. JANKA ZÁLEŠÁKOVÁ**

» **DEDDO LEHMANN**

14:30 – 15:15 BREAK | PAUSE

15:15 – 16:45

LITHUANIA: Modern medicine combined with healing water and peloides

LITAUEN: Moderne Medizin kombiniert mit Heilwasser und Peloiden

» **ARTURAS SALDA**

The future of the medical SPA and wellness sector in the aftermath of COVID-19 pandemic

Die Zukunft für Medical Spa- und Wellnessanbieter nach der COVID-19-Pandemie

» **DR. ROKAS NAVICKAS**

Is curative mud, mineral water and climate enough of a reason to travel the world?"

Sind Peloide, Heilwässer und Klima Grund genug, hier für um die Welt zu reisen?"

18:30 – 22:00

Evening Reception „Lithuanian Evening“

Abendveranstaltung „Litauischer Abend“

PROGRAM 3 DECEMBER 2021

08:30 - 9:00 **SUNRISE MEDITATION**
with Prasat Buwanekabahu

09:00 - 10:30 **MARKETING IN MEDICAL SPAS**
MODERATION: DR. MAIK FISCHER

- » ANNEMARIE RÜTER (BAD PYRMONT)
The digital transformation in tourism is now taking place.
Die digitale Transformation im Tourismus findet jetzt statt.
- » GERT PRANTNER (HAMBURG)
Future role and marketing strategies of the hotel industry in resort and health destinations.
Rolle und Marketingstrategien der Hotelindustrie in Resort- und Kurorten in der Zukunft.

10:30 - 11:00 **BREAK | PAUSE**

11:00 - 12:30 **MEDICAL SPA AND WELLNESS STRATEGIES IN THE VUCA WORLD**
MODERATION: TOBIAS BIELENSTEIN

- » TOBIAS BIELENSTEIN (BONN)
The VUCA world – how do we deal with strategic issues in a rapidly changing world?
Die VUCA Welt – wie gehen wir mit strategischen Themen in einer Welt um, die sich schnell verändert?
- » CLAUDIA WAGNER (FRANKFURT)
Cooperation between tour operators and tourism providers – what will change in the post-corona period?
Zusammenarbeit zwischen Reiseveranstaltern und touristischen Anbietern – was wird sich in der Post-Coronazeit ändern?
- » JÖRG DEMUTH (STUTENSEE)
Sustainability as a success factor – what should you watch out for?
Nachhaltigkeit als Erfolgsfaktor – worauf ist zu achten?

12:30 - 14:00 **LUNCH / MITTAG**

14:00 - 15:30 **NEW PRODUCTS IN MEDICAL SPA TOURISM**
MODERATION: PROF. DR. MARCUS HERNTREI

- » PROF. DR. MARCUS HERNTREI
Experience health. Staging holidays with healthy content.
Erlebnis Gesundheit. Inszenierung von Urlaub mit gesundem Inhalt.
- » GISELA IMMICH
Forest medicine as an innovative health service.
Waldmedizin als innovative Gesundheitsleistung.
- » SEBASTIAN MARKOV,
PROF. DR. CHRISTIAN STECKENBAUER:
The potential of the forest for the development of target group-specific offers in health tourism. Findings from a representative survey from Germany and Austria.
Die Potenziale des Waldes für die Entwicklung zielgruppenspezifischer Angebote. Erkenntnisse einer repräsentativen Erhebung aus Deutschland und Österreich.

15:30 - 15:45 **CLOSING CEREMONY**

Partner country
Partnerland



Make sure to be part of the event! | Sichern Sie sich Ihren Platz!

Registration | Anmeldung

<https://www.quhep.org/ehp-day-2021>

mail: ehp-day@quhep.org

fax: +49 6122 5333 997

Hosted by



**Quality in
Health Prevention**

Dr. Kurt von Storch

Stolberger Str. 25 | 65205 Wiesbaden | Germany

Phone: +49 (0)6122-5333 -973 | Fax: -997

ehp-day@quhep.org | www.quhep.org

Register Form:

Name _____

Company _____

City + Country _____

E-Mail _____

I would like to attend at the EHP DAY 2021*,
number of participants:



International Certification for Medical Spas
by the European Spas Association (ESPA)



Host | *Veranstalter:*

Quality in Health Prevention e.V. (Quhep)



Location | *Ort:*

Spa House of Wiesbaden | *Kurhaus Wiesbaden*

Kurhausplatz 1, 65189 Wiesbaden



Date | *Datum:*

2./3. Dezember 2021



*Fees | *Kosten:*

€ 320 + 19% VAT | 320 € + 19 % MwSt.

35 € processing fee for cancellation

35 € *Bearbeitungsgebühr bei Stornierung*

No refund for cancellations after 15 October 2021

Keine Erstattung bei Stornierung nach dem 15. Oktober 2021

No liability for short-term failure of speakers

Keine Haftung bei kurzfristigem Ausfall von Referenten



Workshop „Gesundheitsreisen“ für Reisebüros

am 2. Dezember 2021 im Wiesbadener Kurhaus

Veranstaltet von Quhep e.V., gemeinsam mit:

fitREISEN



SpaTravel
Kur- & Wellnessreisen

Gesundheit ist eines der großen Reisetemen der Zukunft. Laut „Trendcoach“ ist Gesundheit die Nr. 1 der wichtigsten Themen in der Bevölkerung in Deutschland. Hier eröffnet sich ein interessantes Geschäftsfeld für Touristiker. Hierzu gehören Reisen zur gezielten Erhaltung der Gesundheit (Präventionsreisen), aber auch Yoga, Entspannung oder Fasten. Doch welche Informationen kann ein Reisebüro hierzu seinen Kunden geben? Was gibt es an Produkten und wie kann man sie buchen?

Die Teilnahme ist kostenfrei und exklusiv für Reisebüros. Es besteht die Gelegenheit, mit unseren Partnern Spa Travel, Fit Reisen und Lithuania Travel über Details zu diskutieren.

15:00 – 15:45 Uhr: Die Gesundheitsdestination Litauen stellt sich vor

(in englisch mit deutscher Übersetzung)

Das Reiseland Litauen überzeugt durch professionelle und zertifizierte Gesundheitsangebote in Verbindung mit viel Natur und einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis. Unser diesjähriges Gastland zum European Health Prevention Day gibt einen Überblick über touristische Highlights dieser beeindruckenden Destination. Hier gibt es viele Geheimtipps zu entdecken, die Reisebüros ihren Kunden empfehlen können! Die Themen sind:

- » Wellness und Gesundheit in Litauen
- » Touristische Aktivitäten in Litauen – ein Überblick

15:45 – 16:00 Uhr: Zeit für Gespräche bei Getränken und Snacks

16:00 – 17:00 Uhr: Workshops von Fit Reisen und Spa Travel

Spa Travel und Fit-Reisen sind Mitglieder unserer Vereinigung (Quhep e.V.). Partner beider Veranstalter präsentieren zeitgleich in verschiedenen Räumen Angebote von Kur- und Präventionsreisen. Es besteht die Möglichkeit, sich über die vielfältigen Facetten zu informieren, die der Gesundheitstourismus bietet!

Anmeldung per Mail an ehp-day@quhep.org oder per Fax an +49 6122 5333997

Ich möchte am 2-stündigen kostenfreien Workshop „Gesundheitsreisen“ für Reisebüros am 2. Dezember im Wiesbadener Kurhaus teilnehmen

Name (Teilnehmer):

Reisebüro:

Anzahl Personen:

Email:

Unterschrift:
